

スポーツ少年団

スポーツ少年団は、子どもたちが幅広いスポーツを自由に楽しむことができるような地域づくりを目指す団体で、野田市には平成2年に誕生しました。成長途上にある子どもたちにスポーツマンシップを学んでもらい、心と体の健全な成長を促します。市内ではミニバスケットボールとサッカー、空手、バレーボールの専門部が活動しています。

ミニバスケットボール専門部

理事 岡田 正行さん

当専門部では、現在、女子9チームと男子2チームが活動しています。

練習はチームで異なりますが、平日17時から19時までと、休日8時から17時までで週に2〜4日程度、小学校や関宿総合公園体育館で行っています。

6月の近隣ミニバスケットボール大会や、8月のサマーカップ大会、12月の青少年カップミニバスケット大会を主催している以外にも、一年を通じて大会に出場しています。

運動できる服装で、体育館で履けるシューズがあれば、どなたでも参加できます。ミニバスケットを通じて、チームワークの大切さを実感し、学年を越えた交流で友達関係を結べます。

【問合せ】岡田 正行 ☎090・7019・2630



サッカー専門部

理事 角元 治雄さん

当専門部では、現在、3チームが活動しています。

チームごとで練習場所は異なりますが、毎週土・日曜日に江戸川河川敷サッカー場や小学校の校庭などを利用して練習しています。

また、市民大会や県大会・東葛地区リーグに、レイソル野田豆つ子リーグなどさまざまな大会に参加しています。

サッカーができる服装で参加してください。サッカーシューズがあれば、怪我もしにくいです。

スポーツを通じて、体力作りだけではなく、チームメイトとの交流で友達を作りましょう。体験入会の申し込みをお待ちしています。

【問合せ】角元 治雄 ☎7124・2364



空手道専門部

理事 十文字 佐太吉さん

当専門部では、青少年の育成と健康づくりを目的に7団体が活動しています。

空手道の稽古には、組手と形の稽古があります。練習日は団体によって異なりますが、平日に4日程度、公民館などを利用して稽古しています。

大会などの結果よりも武道精神に重きを置き、男女が分け隔てなく楽しく稽古に励んでいます。空手衣の着衣は原則ですが、身を守る道具も必要なので、徐々に揃えた方がいいでしょう。

試合は組手と形のどちらにも参加できますが、怪我をしない、させないことを理念としています。

【問合せ】十文字 佐太吉 ☎9826・8236



バレーボール専門部

理事 澤田 美智子さん

当専門部は、平成5年にバレーボール連盟の活動の一部として、小学生にもバレーを楽しんでもらうために発足しました。

毎週、月曜日、木曜日、土曜日に中央小学校体育館とキックマン体育館で活動しています。年1回開催されるスポーツ少年団交流大会のほか、県大会にも参加しています。

運動できる服装と運動靴で参加してください。ボールなどは用意します。

小学1年生から参加でき、ボール遊びから楽しみながら上達して、試合にも参加できるようになります。希望者はいつからでも参加できます。

【問合せ】澤田 美智子 ☎7124・1670

